

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PRODI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

KHAERUNNISA SOLEHAH

P17324418008

**ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. N G4P2A1
DENGAN ANEMIA RINGAN DI BD. S. K KABUPATEN BEKASI**

ABSTRAK

Latar Belakang : Anemia merupakan masalah kesehatan masyarakat yang tersebar luas dengan peningkatan resiko morbiditas dan mortalitas, terutama pada wanita hamil, bersalin, dan nifas yang dapat menyebabkan gangguan atau hambatan pada pertumbuhan sel tubuh maupun sel otak pada janin. Adapun pada ibu hamil, kekurangan zat besi (Fe) dapat meningkatkan resiko kematian janin selama periode prenatal, keguguran, bayi lahir sebelum waktunya, bayi berat lahir rendah (BBLR), memicu hipertensi dan gagal jantung saat kehamilan, perdarahan sebelum serta pada waktu melahirkan, dan bahkan kematian ibu dan bayi merupakan resiko yang dihadapi oleh ibu hamil yang mengalami anemia berat. Tujuan Laporan Tugas Akhir ini adalah mampu menerapkan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. N G4P2A1 dengan anemia ringan di PMB S. K Kabupaten Bekasi. **Hasil penelitian:** Jenis Laporan Tugas Akhir berupa laporan kasus. Pendekatan yang digunakan dengan memberikan asuhan langsung kepada subjek dan observasi serta studi pendokumentasian. Instrumen yang digunakan dalam Laporan Tugas Akhir untuk pengumpulan data dalam bentuk format pengkajian kehamilan, persalinan, dan bayi baru lahir seperti Buku KIA dan Partograf. **Kesimpulan:** Berdasarkan hasil laporan tugas akhir ini diketahui bahwa penyebab anemia pada ibu hamil di BPM Bd. S. K Kabupaten Bekasi disebabkan karena kurangnya pengetahuan ibu hamil tentang anemia, kepatuhan dalam mengkonsumsi tablet Fe, dan status gizi. **Saran :** Diharapkan bidan dapat memberikan penyuluhan dan konseling tentang anemia pada kehamilan dan tanda-tanda bahaya anemia terhadap kehamilan, persalinan, nifas, serta meningkatkan pelayanan dan sesuai standar operasional.

Kata Kunci : Anemia Ringan

Daftar Pustaka : 30 (2018-2021)